

EL GRAFFITI - HIP HOP

Por: Alondra Ramírez Calderón

Cd. Guadalupe Victoria, Dgo. 5 de Noviembre de 2011.

La conferencia con el doctor Sergio Arturo Alvarado trató sobre el graffiti de dónde proviene y que es. Los grafitis son un arte sabiendo donde colocarlos.

También el graffiti se pasó de una pared al cuerpo ya que las personas que se drogaban era muy fácil saber porque la jeringa dejaba marca en su brazo y esto empezó en las cárceles donde los presos dibujaban en su cuerpo y normalmente era en el brazo para que no se notara que se habían drogado.

Bueno la introducción que nos dio el doctor fue muy buena pues esto fue para concientizarnos de que no rayemos paredes, bancos poniendo nuestro nombre o dibujitos porque con esto nos estamos convirtiendo en unos grafiteros.